

Ressort: Technik

Umfrage: Mehrheit der Nutzer kann nicht auf Smartphone verzichten

Berlin, 28.07.2014, 10:45 Uhr

GDN - Für fast zwei Drittel der Smartphone-Nutzer ist das Gerät unverzichtbar. 61 Prozent der Nutzer gaben in einer Umfrage des Branchenverbands Bitkom an, "gar nicht" auf das Gerät verzichten zu können.

Bei den unter 30-Jährigen waren es sogar 74 Prozent. Nur fünf Prozent der Nutzer können "leicht" auf ihr Smartphone verzichten, 16 Prozent "eher" und 18 Prozent "eher nicht". "Smartphones sind wichtige Treiber des digitalen Wandels", Bitkom-Hauptgeschäftsführer Bernhard Rohleder. Sie werden laut Bitkom durch neue Anwendungen unter anderem den Verkehrs-, Gesundheits- oder Finanzbereich verändern. So wollen viele Verbraucher ihr Portemonnaie durch das so genannte Mobile Wallet auf dem Smartphone ersetzen. Jeder Siebte (14 Prozent) kann sich vorstellen, auf sein Portemonnaie komplett zu verzichten und nur noch mit dem Smartphone zu bezahlen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-38479/umfrage-mehrheit-der-nutzer-kann-nicht-auf-smartphone-verzichten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com